

Sollte das Rauchen im Restaurant ohne Beschränkung sein?

Dieser Diskussionspunkt L hat selbstverständlich seine Pro und Kontra. Daher ist es nicht leicht, auf diese Frage L eine klare Antwort zu Fgeben.

Heutzutage wird F über das Rauchen sehr oft diskutiert, weil immer mehr Menschen sich F ohne Zigaretten ihr F Leben nicht vorstellen können. Da stellt sich die LF Frage, ob in der LF Öffentlichkeit, vor allem in den Restaurants, das Rauchen erlaubt F oder umgekehrt verboten werden soll F. Selbstverständlich gibt es zu dieser Frage L zwei Ansichten.

Ein Argument für F die Beschränkung ist die F Freiheit der Menschen, die rauchen und die die Zigaretten wo auch immer und wann auch immer anstecken wollen.

Dagegen spricht, dass die Kinder und Nicht-Raucher die Rauchinhaltsstoffe F atmen müssen und diese Stoffen, wie allgemein alle wissen L, Lungen- und andere organische Erkrankungen LL verursachen können L. In den Restaurants aber auch an L den Bushaltestellen sind diese Menschen gezwungen F, die Stoffe Funfreiwillig einzuatmen F.

Ein weiteres F Argument für F die Beschränkung sind die Meinungen der Unternehmer, die die Restaurants besitzen. Sie haben Angst, dass sie F ihre F Kunden verlieren, weil in unserer Gesellschaft viele F Prozent der Einwohner rauchen. Daher wollen sie diese Regel akzeptieren und protestieren gerade wegen seines Erwerbs.

Gegen dieses LF Argument können wir auch das Thema des F Gestanks erwähnen L, weil vielleicht jeder von uns weiß L, wie unangenehm ein F Mensch riecht L, wenn er F auch nur kurze Zeit F n einem Raucherraum verbringtL .

Ich bin auch der Meinung, dass die Menschen, die rauchen, Rücksicht LF auf jemanden, der F im Restaurant zum Beispiel essen kann oder nur mit den Freunden ohne einen Gestank sitzen will, nehmen F. Ungeachtet davon, dass das Rauchen unsere Gesundheit gefährdet F.

Achtung bei der Grammatik und auch teilweise im Ausdruck.

K 2/2

T 2/3

L	$2/5$
F	$1/5$
Gesamt	$7/15$